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１会議名  議会運営委員会 

２日 時  令和７年６月１９日（木） 

      開会 午前１１時２１分 

      閉会 午前１１時２８分 

３場 所  正・副議長応接室 

４出席委員 （委員長）梅村均、（副委員長）伊藤隆信 

      （委 員）鬼頭博和、木村冬樹 

５欠席委員 なし 

６出席議員 須藤智子議長、谷平敬子副議長、水野忠三議員、堀江珠恵議員、 

      大野慎治議員 

７説明員  行政課長 兼松英知 

８事務局  議会事務局長 丹羽至、同主幹 田島勝己 

９委員長あいさつ 

１０議長あいさつ 

１１協議事項 

（１）議案の委員会付託について 

議会事務局主幹：資料に基づき説明 

 資料のとおり、議案を所管の委員会に付託することに決した。 

【質疑】 

 質疑なし 

（２）その他 

須藤議長：意見書の字句の訂正について本会議で質疑をされると議事がとま

ってしまう。字句の訂正のみであれば質疑ではなく訂正ということでやっ

てほしい。ルールを決めてほしい。 

梅村委員長：今までもこのようなことがあって、どうしようかやってこなか

ったので、今回明らかにしてやってみたというところもある。修正案なの

か原案の訂正なのか。 

議会事務局長：あくまで議案である。執行機関も議案に間違いがあれば正誤

表を出している。本来そういう形でないといけないと思う。あの場面で休

憩をとって正誤表を出すのかというところ。 

須藤議長：休憩を求めてから発言すればよいのではないか。 

木村委員：休憩をとったとしてもそのような手続きをとると時間がかかって

しまう。提出する責任として、提出者と委員会委員がしっかり読まないと

いけない。事務局任せになっているからこういうことが起こる。今後こう

いったことが発生したら、休憩をとって、時間をかけてでも正誤表を出し
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てやらないといけない。 

梅村委員長：振り返りで改めて整理する。 

１２その他 

須藤議長：閉会後に伊藤議員の表彰を行うが、挨拶をどうするか。 

梅村委員長：今まではなかったが、前回、須藤議員と桝谷議員は挨拶を行っ

た。どうするか。 

伊藤委員：表彰のみでよい。 

梅村委員長：挨拶はなしとし、一言お礼のみとする。次回は６月２４日（火）

午後２時から６月定例会の振り返りを行う。 

議会事務局主幹：次回、主要施策について意見をいただきたく、財政グルー

プからの指摘事項の資料をレターケースに入れてある。当日持参をお願い

する。 


